

Katholische Kirche



Seelsorgeeinheit Aalen



## **Bericht zur Sitzung des Kirchengemeinderats St. Bonifatius am 18.06.2024**

Für die Wahl des neuen Kirchengemeinderats am 30. März 2025 wurden organisatorische Details besprochen. Die KGR-Mitglieder tauschten sich über ihre Bereitschaft und Motivation zur erneuten Kandidatur bzw. zu ihrem Ausscheiden aus dem Gremium aus und sammelten erste Vorschläge zur Ansprache potenzieller Kandidatinnen und Kandidaten. Eine Entscheidung über die Größe des zukünftigen Gremiums steht noch aus.

Zur Renovierung der Kirche St. Bonifatius ist ein gemeinsamer Termin des Gremiums mit dem Architekten Herrn Duttlinger im Juli geplant.

Die Mitglieder des Gesamtkirchengemeinderats berichteten über die Beschlüsse und Diskussionspunkte auf der Sitzung des Gesamtkirchengemeinderats am 6. Juni.

Für das Edith-Stein-Haus wurde ein neuer Kühlschrank angeschafft, da der alte defekt war.

Am 13. Oktober wird um 14 Uhr ein Konzert des „Sandberg-Duos“ im Gemeindehaus St. Ulrich stattfinden.

*Anne Henze*